

Fachschaftsprotokoll

Bahner

14. Oktober 2020

Anwesende: Bahner, Schwemmi, Gregor, Mali, Malte, Markus, Yann, Nadja, Daniel, Flo, Anne, Paul, Melissa

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Termine/Sprechstunde	2
3	ESE	2
4	Wahlen	3
5	Mail Kaffeeschlüssel	3
6	Mail Wichteln	3
7	QSM	3
8	Sonstiges	3
8.1	HiWi	3
9	Filme raten	3

1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:19 Uhr

1.1 Präsidium

- Protokoll: Bahner
- Redeleitung: Anne

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Filme raten am Ende.

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Tragt Euch für die Sprechstunde nächste Woche ein!

3 ESE

Gestern wurde sich nochmals getroffen. Das Ersti-Kaffee wurde nochmals angesprochen. Ein Hygienekonzept wurde an die Uni geschickt. Von Dummin aus ist es abgenickt. Die Institutsführung darf auch gemacht werden - allerdings eher draußen. Interesse zu helfen? Meldet euch bei Malte, Schwemmi, Melissa, Timo, Marianne, Anne oder Niels.

Am ersten Tag des Mathevorkurses geben Gregor und Daniel in den Hörsälen Bescheid, dass es eine Institutsführung gibt.

Malte und Mali stellen die Fachschaft bei einer offiziellen Runde vor.

Für Ausflugsideen meldet euch auch bei den oben genannten.

Melissa und Schwemmi waren bei Dummin und Walther und die haben nach Aktionen für Mastererstis gefragt - können wir da vielleicht auch was machen? Die meisten sind zwar aus Freiburg, aber ein paar Internationals werden auch dazukommen, auch wenn sie wahrscheinlich nicht in Präsenz da sind. Man könnte einige Sachen ggf. auf Mastererstis erweitern - manche Sachen sind allerdings für nicht-Deutsch sprechende ungeeignet.

Vielleicht könnte man auch extra Gruppen für Mastererstis machen? Da wäre ggf. die Frage, wie das genutzt wird. Man könnte auch die Anmeldung für alle öffnen und dann einfach mal schauen, wie wir das machen? Ist eben die Frage, wie viele Leute davon überhaupt teilnehmen.

Eine Alternative wäre, dass wir extra was für Mastererstis macht - möchte das jemand machen? Da sich niemand meldet, doch eher öffnen der Aktionen für alle?

Es muss dann auf jeden Fall darauf geachtet werden, dass es keine komischen Mischgruppen werden - ein Bachelorersti mit 7 Mastererstis ist unpraktisch.

Für die Leute, die online teilnehmen, wäre es vielleicht auch praktisch, wenn sie auf irgendeine Art an einer Kaffeepause teilnehmen könnten. Wenn jemand Zeit/Lust hat, das zu planen, kann diese es gerne machen.

4 Wahlen

Für die FakRat-Liste brauchen wir Unterschriften bei der Unterstützerliste - wenn Leute in der FS sind, können sich die darum kümmern.

5 Mail Kaffeeschlüssel

Weiß jemand, was akut mit Kaffeeschlüssel passieren soll, wenn Leute das noch haben? Es gab da theoretisch mal Pfand drauf, aber mal schauen, wie es läuft. Nadja fragt mal bei der Straub nach, wie das ganze aussieht. Mali schreibt eine Mail.

6 Mail Wichteln

DIE Vernetzungsgruppe möchte wieder wichteln. Wollen wir mitmachen? Wenn ja, wer kümmert sich darum?

Bisher ist niemand groß begeistert, dieses Jahr teilzunehmen. Wenn jemand Bock hat, kann sich die Person gerne nächste Woche melden.

7 QSM

Von dem verbleibenden Geld waren letzte Woche Graphiktablets im Gespräch.

Es wurde mit Bartels abgeklärt, dass die in der Uni gelagert werden können und Geralt wurde angesprochen, welche denn gute Tablets sind. Nadja und Paul geben Geralt die Woche noch Bescheid, welche genommen werden.

8 Sonstiges

8.1 HiWi

Für das AP-Nat ist noch ein Platz für das nächste Semester frei! Verteilt die frohe Kunde!

9 Filme raten

Ende der Sitzung: 18:56 Uhr